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¡Nos vamos a urgencias! ¿Está siempre indicado?

No siempre los profesionales y los padres entendemos el concepto de “urgencia” por una enfermedad del niño de
la misma manera.
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